

# Le dispositif «Classe bleue»

Ce dispositif ambitieux et global, élaboré avec les ministères de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, de l'Intérieur, et de la Santé, propose une approche rénovée du milieu aquatique et avance des solutions concrètes pour faciliter la familiarisation avec l'eau dès le plus jeune âge, favoriser l'apprentissage d'une aisance aquatique, et ainsi, mieux prévenir les risques de noyades. Cet apprentissage se déroule sous forme de cours massés, sur une période allant de 1 à 2 semaines. Le principe d'une aisance, c'est de pouvoir s'approprier un espace disponible, de s'investir dans un milieu.



## Notre Objectif ?

Nous voulons permettre aux enfants d'être à l'aise dans un milieu qu'ils ne maîtrisent pas: l'eau. Nous utiliserons la pédagogie de l'action pour permettre à vos enfants de s'exprimer au mieux dans l'élément aquatique.

## Nos Conseils :



Privilégiez le **coucher tôt** pour vos enfants. En effet, une bonne nuit de sommeil sera bénéfique pour recharger leur énergie.



Prévoyez un copieux **petit déjeuner** et pour le soir, il faudra un **repas consistant** pour que les enfants reprennent des forces.

**2** Nombre de séances organisées dans la journée. Les enfants viennent à la piscine comme d'habitude, mais 2 fois dans la journée!

**8** Nombre de séances organisées dans la semaine, le lundi, mardi, jeudi et vendredi.

**1** 1 groupe = 1 classe. Chaque groupe se fera sans distinction de niveau. Chacun doit pouvoir apprendre à être à l'aise dans l'eau.